

BOLETÍN DE PRENSA No. 444 ->>

La Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó el primer número de “El Pregonero”, medio de comunicación impreso que será producido por estudiantes y para estudiantes.

Durante el evento asistió el Rector Mario Andrade Cervantes, quien aseguró que es primordial que los alumnos generen espacios para expresar sus ideas, con el fin de fomentar la democracia y tolerancia universitaria. Por lo que esta publicación es una muestra más de la libertad de expresión en la UAA.

Comentó que en la máxima Casa de Estudios están llamados a promover y defender la libertad y la pluralidad como valores indispensables para el desarrollo integral de la comunidad. Así externó el deseo de que “El Pregonero” cumpla con “la tarea de convocar a la comunidad estudiantil para propiciar un diálogo continuo y fecundo”.

Por otra parte, el doctor Salvador de León Vázquez, Jefe del departamento académico de Comunicación, exhortó al estudiantado a participar de forma activa, no sólo informarse, sino fomentar el debate y la visibilidad de sus necesidades. Hizo énfasis en la labor responsable de un medio de gran alcance como lo será El Pregonero, por lo que pidió trabajar para dar voz a los alumnos, rendir cuentas y ser autocríticos.

El primer número de “El Pregonero” cuenta con 11 textos que abarcan temas como la Ciclovía Recreativa Aguascalientes, una reseña sobre el libro “George Steiner en The New Yorker”, una reflexión sobre brecha generacional y el proyecto del Campus Sur de la UAA.